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Die Einzelfallhilfe ist eine der grundlegenden Methoden der  
Sozialen Arbeit. Die Arbeit mit einzelnen Menschen und Familien 
ist ein wichtiger Teil der beruflichen Tätigkeit von Sozialarbeitenden 
in verschiedenen Handlungsfeldern. Von den Fachkräften wird 
erwartet, dass sie in Zusammenarbeit mit den betroffenen Perso-
nen und Familien professionelle und angemessene Hilfe leisten.

Dieses Buch richtet sich an Studierende und Fachkräfte der Sozia-

len Arbeit. Es gibt nicht nur einen Überblick über die Einzelfall-
hilfe, sondern zeigt auch Techniken für methodisches Handeln im 
Rahmen der Fallarbeit auf. Bereichert wird das Buch durch Fall-
beispiele und Aufgabenstellungen, die der weiteren Veranschau-
lichung dienen.

Prof. Dr. Torsten Linke, ist Professor für Sozialarbeitswissenschaft 
mit dem Schwerpunkt Einzelfallhilfe an der HTWK Leipzig.
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Social casework is one of the fundamental methods of social  
work. Working with individuals and families is an important part 
of the professional activity of social workers in various fields  
of action. Professionals are expected to provide professional  
and appropriate help as part of their professional activities in  
collaboration with the individuals and families affected by  
the consequences.

This book is aimed at social work students and professionals. It 
not only provides an overview of social casework, but also demon-
strates techniques for methodical action in the context of casework. 
The book is enriched by case examples and tasks that serve to 
further illustrate the topic.

Prof. Dr. Torsten Linke is professor of social work with a focus on 
social casework at the HTWK Leipzig.
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